
49人　(参加場所：宮崎19人・都城30人)

44枚  (宮崎18枚・都城26枚)

〈質問１〉　本講演を聴講し，満足しましたか？　

宮崎 都城 合計

　 ①　満足している 14 25 39

②　どちらでもない 4 1 5

③　満足してない

〈質問２〉　本講演の内容は，理解できましたか？　

宮崎 都城 合計

　 ①　満足している 16 24 40

②　どちらでもない 2 2 4

③　満足してない

〈質問３〉　本講演のような，ＦＤ活動に関する講演は，今後も必要だと思いますか？　

宮崎 都城 合計

　 ①　必要である 13 25 38

②　どちらでもない 5 1 6

③　必要ではない

〈質問４〉　今回のようなFD講演会を今後も開催するとすれば，どのような次期でどのような内容を，期待されますか？

時期 ＊冬、９月下旬は会議が多すぎる

＊夏休み等学生の長期休業中。

＊この時期で良い。(同意見他８名)

＊８月～９月、９月後半。

＊夏休み、春休み、冬休み

内容 ＊教員の資質向上に役立つ内容。

＊社会貢献(地域連携)。

＊教育方法。(低学力学生への支援)・(学生の人間力育成)・(教え方の工夫)

＊時間の大切さについて。

＊教職協働について。

＊学生支援に関わる内容。

＊合理的配慮について。発達障害のチーム支援について

〈質問５〉　その他，ご意見・感想がございましたら，お書きください。

＊ぜひ本学でも支援システムの構築を！。(宮崎C)

＊講演+質疑で９０分以内が適切。(宮崎C)

＊もう少し質疑の時間があったらよかった。計４名

＊講義内容は難しかったが、事例で分かりやすかった。

平成25年度　南九州大学ＦＤ講演会アンケート　集計結果　

参加人数　　

アンケート回収

14 4

25

1
0
5

10
15
20
25
30
35
40
45

① 満足している ② どちらでもない ③ 満足してない

都城

宮崎

16

2

24

2

0
5

10
15
20
25
30
35
40
45

① 満足している ② どちらでもない ③ 満足してない

都城

宮崎

13

5

25

1

0

5

10

15

20

25

30

35

40

① 必要である ② どちらでもない ③ 必要ではない

都城

宮崎

 


